
Mikel Torres, Vicelehendakari y 
Consejero de Economía, Trabajo y Empleo



Mikel, eskerrik asko por tu labor con
Portugalete, y Zorionak por tu nueva

responsabilidad

Nuestro Secretario General, Mikel Torres, ha sido nombrado
nuevo Vicelehendakari y Consejero de Economía, Trabajo y
Empleo del Gobierno Vasco, lo que le ha obligado a dejar la
Alcaldía de Portugalete, un acto que se formalizó en un
emotivo pleno extraordinario en el que estuvo acompañado
de numerosos vecinos, familiares, amigos y compañeros.

“Hoy comienzo una nueva etapa en mi vida y en la política
vasca, me ha costado mucho tomar la decisión de dejar el
Ayuntamiento, no ha sido fácil, es una decisión que me
produce tristeza y nostalgia, pero la vida se compone de
etapas, unas que se cierran y otras que se abren. 

Ahora comienza una nueva etapa política en Euskadi llena
de retos donde el Partido Socialista va a ser fundamental en
la gestión de esos retos y mi partido me necesitaba ahí. 

Estaré en el Gobierno Vasco trabajando ahora por toda la
sociedad vasca, por conseguir una Euskadi lo más solidaria,
integradora, igualitaria y social posible. Donde se refuerce lo
público y donde todos los ciudadanos tengan los mismos
derechos, las mismas oportunidades y acceso a los mismos
servicios; unos servicios públicos y de calidad. 

Y en este nuevo reto llevaré el “ESTILO PORTUGALETE”
que es ilusión, pasión, entrega, acuerdo y capacidad de
trabajo”, dijo.



TOMA DE POSESIÓN
EN AJURIA ENEA

“La economía real, de las
personas y las empresas,

de las pymes y los
comercios, tiene que

notar la mejoría de las
grandes cifras”



Pleno de investidura del
lehendakari en gernika



Pleno de investidura del
lehendakari en gernika

“Se abre un nuevo
tiempo. Tenemos

que hacer frente a
importantes retos
y la ciudadanía ha
situado al Partido
Socialista en una

posición de
fuerza”



despedida como 
alcalde de portugalete

“al gobierno vasco
llevaré el ‘ESTILO

PORTUGALETE’, que es
ilusión, pasión,

entrega, acuerdo y
capacidad de trabajo



PLENO

publicidad institucional

reforzar la
transparencia, la
publicidad activa
y el acercamiento
de la acción de la

Diputación a la
ciudadanía, tal y

como se establece
en el “Plan Foral

de Transparencia y
Datos Abiertos”,

 son herramientas
básicas para

garantizar esa
veracidad y
efectividad

El pleno ordinario de este mes aprobó una
enmienda transaccional suscrita por el
Grupo Socialista para que la Diputación
elabore un Plan anual  de Publicidad y
Comunicación, que contenga, entre otros
puntos, objetivos, criterios de igualdad o
lingüísticos.

El Portavoz Socialista, Goyo Zurro, dijo
que la expansión de las redes sociales y
su penetración social, o la digitalización de
la comunicación, son fenómenos que han
cambiado la manera de informar y
comunicar. El anonimato en las redes
sociales o los nuevos medios digitales que
operan en la red y se parapetan en la
opacidad, están generando verdaderos
problemas de desinformación entre la
sociedad.
Por ello, es importante esa mirada más
larga para que las administraciones
públicas puedan contrarrestar esos efectos
y realizar la comunicación y publicidad
institucional con todas las garantías.



PLENO

Línea 1 Metro bilbao

El asunto del
transporte

público colectivo
sostenible nos

importa y mucho.
Y por ello, nos lo
tomamos muy en

serio

Cualquier avance,
cualquier

propuesta que
tenga como

objeto la mejora
del transporte

público cuenta, de
entrada, con

nuestra
preocupación y

nuestra
ocupación

La sesión plenaria sirvió también para
aprobar que el Consorcio de Transportes
realice un pronóstico de demanda con el
objeto de abordar la mejora de las
frecuencias en el Metro. Esta proyección
tendría que tener en cuenta los
crecimientos demográficos habidos y
previstos, las tendencias de movilidad
urbana, la integración en otros modelos de
transporte, así como otras variables
socioeconómicas.

El apoderado socialista, Iñaki Jerónimo,
explicó que la línea 1 del Metro de Bilbao
es una de las “arterias principales del
transporte público en nuestro territorio, y
su función es crucial para la movilidad
diaria de miles y miles de personas. 

Por todo ello, cualquier modificación que
se plantee ha de ser muy bien pensada,
muy bien estudiada y abordarla desde
todos los aspectos técnicos, logísticos y de
cualquier otro tipo que le afecten”.



PLENO

servicios de discapacidad

deberíamos poner
en valor que es

una realidad
incuestionable

que las personas
con discapacidad

son sujetos de
pleno derecho a

todos los niveles

Los servicios de atención a personas con
discapacidad o enfermedad mental fue
otro de los asuntos abordados en el pleno.

En este punto presentamos una enmienda
a la propuesta originaria -que al no ser
admitida por el grupo proponente, hizo que
la iniciativa no saliera adelante-.

El apoderado socialista, Juan Otermin,
apostó porque los poderes públicos y la
sociedad en su conjunto garanticen el
reconocimiento, disfrute y ejercicio de
todos sus derechos en igualdad de
condiciones. 

“Y es que la discapacidad es un fenómeno
complejo que se compone tanto de
factores personales como de factores
contextuales -barreras y obstáculos- que
ejercen un efecto determinante sobre la
deficiencia personal”, agregó.



PLENO

comedores públicos

los comedores
son esenciales

para promover al
alumnado una

cultura
alimentaria
saludable y
sostenible

El pleno también abordó posibles mejores
en los comedores públicos, aunque la
iniciativa originaria salió rechazada al no
admitirse nuestra enmienda. 

Nuestro apoderado, Alberto Álvarez,
explicó que las instituciones públicas
adoptan medidas para orientar las
decisiones de las personas que intervienen
en la cadena de suministro de alimentos,
desde intervenir en el entorno alimentario,
hasta promover comportamientos y hábitos
saludables de vida en las personas
consumidoras.

Según explicó, en nuestro entorno cultural
la comida de medio día es la principal, por
lo que los comedores son esenciales para
promover al alumnado una cultura
alimentaria saludable y sostenible, con
iniciativas consistentes en insertar
progresivamente la sustitución de
alimentos convencionales por otros de
proximidad.
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Make a splash with a
catchy description

profesionalización de los cuidados con un servicio de Orientación Profesional

La Diputación Foral de Bizkaia sigue apostando por la
mejora del empleo en el ámbito de los cuidados,
especialmente a través de programas e inversiones para la
mejora profesional de las personas que desarrollan esta
labor, entre los que se ha destacado un servicio de
Orientación Profesional.

En rueda de prensa, la Teniente de Diputada General y
Diputada Foral de Empleo, Cohesión Social e Igualdad,
Teresa Laespada, repasó algunos de estos mencionados
programas e inversiones forales, en concreto los dirigidos a
los cuidados en el entorno doméstico.

Laespada recordó, en primer lugar, las iniciativas para la
cualificación y recualificación de estas personas
trabajadoras de los cuidados, a través de metodologías
innovadoras de formación. En segundo lugar, subrayó esta
iniciativa del Servicio de Orientación Laboral y, en tercero,
una apuesta por la salud laboral y el autocuidado de las
personas trabajadoras. 

Estas tres actuaciones se dirigen al citado entorno
doméstico y se venían realizando por parte de la Diputación
Foral, sumándose ahora la aportación financiera del
Gobierno Vasco a través del programa Zainlab.
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Make a splash with a
catchy description

pprogramas de impulso al sector del turismo de Bizkaia

La Diputada socialista de Transportes, Movilidad y Turismo, Sonia
Pérez Ezquerra, presentó nuevos Decretos Turísticos para 2024,
con una inversión total de 1.500.000 euros destinados al
desarrollo de iniciativas, promoción y eventos turísticos en el
territorio. Estas medidas buscan adaptarse mejor a las
necesidades del sector y fomentar la participación tanto de
entidades públicas como privadas.

A diferencia de años anteriores, los decretos se han configurado
no entorno a temáticas, sino según las entidades beneficiarias.
Se ha establecido una distinción clara entre el sector público y el
sector privado, ofreciendo una financiación de hasta el 60% para
proyectos del sector público y el 30% para los del sector privado.
Esto asegura un desarrollo equilibrado y sostenible del turismo en
Bizkaia. 

Para Sonia Pérez Ezquerra "esta iniciativa marca un paso
significativo hacia adelante en nuestro compromiso con el
bienestar social y la justicia. Nuestro enfoque se centra en crear
oportunidades tangibles que empoderen a los ciudadanos y
fortalezcan los lazos comunitarios”.

Uno de los principales avances en los decretos de 2024 es la
simplificación de los requisitos y criterios de valoración,
ajustándolos mejor a las realidades y necesidades de las
comarcas. Esto facilita el acceso a las subvenciones y permite a
las entidades locales centrarse en mejorar sus infraestructuras y
servicios turísticos.





socialistasvizcainos.com
   facebook.com/socialistasvizcainos 

   @PSEBizkaia


